

Résolu: Que cette Commission n'a aucun amendement à proposer cette année.

8.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De prier le surintendant de l'Hôtel de Ville, la conservatrice de la Bibliothèque Civique, le commis des Impressions et de la Papeterie, et le directeur de la *Gazette Municipale* de préparer un estimé des crédits dont ont besoin leurs services respectifs pour l'exercice 1908.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.



EGOUTS

Avis aux Contribuables

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les rôles spéciaux pour les égouts construits dans les rues sous-mentionnées dans la Ville de Montréal, à savoir:

Rue Hochelaga—De la rue DeLévis (maintenant rue Bercy) à la rue Brown, ci-devant rue Richelieu.
Rue Saint-Germain—De la rue Ontario à la rue Hochelaga.
Rue Joliette—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
Rue DeLévis (maintenant rue Bercy)—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
Rue Montgomery—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
Rue Wurtele—De la rue Forsythe à la rue Ontario.
Rue Wurtele—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
Rue Hogan—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
Rue Milton—De la rue Université à l'avenue Lorne.
Rue Cowan—De la rue Saint-Zotique à la rue Comte.
Rue Rachel—De l'avenue Hôtel de Ville à la rue Cadieux sont comptetés, et les rôles sont maintenant déposés au bureau du soussigné à l'Hôtel de Ville.

Toutes les personnes y mentionnées comme sujettes au paiement de quelque taxe ou contribution foncière sont par les présentes sommées d'en payer le montant au soussigné en son bureau dans les dix jours de cette date sans autre avis.

W. ROBB,
Trésorier de la Cité.

BUREAU DU TRÉSORIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 16 octobre 1907.



AVIS

Commission d'Hygiène et de Statistiques

DES SOUMISSIONS, adressées au soussigné, et portant la suscription "Offre de vendre un emplacement pour un bain public", seront reçues au bureau du greffier de la Cité, jusqu'à jeudi, le 24 du courant, à midi, pour un emplacement ayant environ 60 pieds de front par 110 pieds de profondeur pour un bain public. Ce terrain devra être situé dans la partie de la Ville bornée comme suit: au Nord par l'avenue Mont-Royal; à l'Est par la rue Boyer; au Sud par la rue Rachel, et à l'Ouest par la rue Rivard.

La plus basse ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Par ordre,

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 16 octobre 1907.

Resolved: That this Committee has no amendments to offer this year.

8.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the superintendent of the City Hall, the librarian of the Civic Library, the Printing and Stationery Clerk, and the Editor of the "Municipal Gazette" be requested to prepare a list of appropriations needed for their respective departments for the year 1908.

Adjourned.

L. de MONTIGNY,
Secretary.



SEWERS

Notice to Ratepayers

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Special Rolls of Assessment for the construction of sewers in the under-mentioned streets, or sections of streets, viz.:

Hochelaga street—From DeLévis street (now Bercy street) to Brown street, formerly Richelieu street.
St. Germain street—From Ontario to Hochelaga street.
Joliette street—From Forsythe to Hochelaga street.
DeLévis street—(Now Bercy street)—From Forsythe to Hochelaga street.
Montgomery street—From Ontario to Forsythe street.
Montgomery street—From Forsythe to Hochelaga street.
Wurtele street—From Forsythe to Ontario street.
Wurtele street—From Forsythe to Hochelaga street.
Hogan street—From Forsythe to Hochelaga street.
Rachel street—From Hôtel de Ville Avenue to Cadieux street.
Cowan street—From Comte to St. Zotique street.
Milton street—From University street to Lorne Avenue.

In the City of Montreal, are completed and are now deposited in the office of undersigned, in the City Hall.

All persons whose names appear therein as liable for the payment of any tax or assessment, are hereby required to pay the amount thereof to the undersigned at his said office, within ten days from this date, without further notice.

W. ROBB,
City Treasurer.

CITY TREASURER'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 16 October, 1907.



NOTICE

Committee on Hygiene & Statistics

TENDERS addressed to the undersigned and endorsed "Offer to sell a site for a public bath" will be received at the office of the City Clerk, up to noon, Thursday, the 24th inst., for a site having a frontage of about 60 feet by 110 feet in depth for a public bath, in that part of the City bounded by on the north by Mont Royal Avenue, east by Boyer street, south by Rachel street and west by Rivard street.

The lowest or any offer will not necessarily be accepted.

By order,

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 16th. Oct. 1907.